
14

25

36

市
内
の
話
題
や
出
来
事
な
ど
を
写
真
を
交
え
て
紹
介
し
ま
す
。

My
town
topics
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表彰された方々（前列）

人権擁護委員
感謝状贈呈式

パ
ト
カ
ー
乗
っ
て
広
報
活
動

　

７
月
10
日
、「
夏
の
交
通
安
全
県
民
総
ぐ
る
み
運
動
」
に

伴
い
、
交
通
安
全
啓
発
の
た
め
、
有
明
小
学
校
で
結
成
さ
れ

て
い
る
交
通
少
年
団
の
団
員
９
名
が
パ
ト
カ
ー
広
報
を
行
い

ま
し
た
。
９
名
は
串
間
警
察
署

の
パ
ト
カ
ー
や
市
役
所
の
青
パ

ト
に
乗
り
、
市
内
を
回
り
な
が

ら
自
ら
作
成
し
た
啓
発
メ
ッ
セ

ー
ジ
を
読
み
上
げ
、
交
通
安
全

を
呼
び
か
け
ま
し
た
。
ま
た
、

こ
の
日
は
交
通
安
全
対
策
協
議

会
会
員
ら
に
よ
る
街
頭
キ
ャ
ン

ペ
ー
ン
も
行
わ
れ
、
交
通
安
全

意
識
の
高
揚
が
図
ら
れ
ま
し
た
。

青パトに乗り、交通事故が少な
くなるように交通安全を心がけ
てほしいと広報しました。メッ
セージを読むまでは緊張するか
と思っていたけど、緊張せずに
うまく伝えることができたと思
います。３回読んだので、広報
の効果があるとうれしいです。

安全心がけて

　
７
月
21
日
、
秋
山
小
学
校
で
千
羽
鶴
の
贈
呈
式
が
あ
り
ま

し
た
。
同
校
で
は
毎
年
、
原
爆
で
大
き
な
被
害
を
受
け
た
長

崎
市
立
山
里
小
学
校
へ
千
羽
鶴
を
贈
る
活
動
に
取
り
組
ん
で

お
り
、
今
年
で
33
回
目
。
今
年

も
全
校
児
童
13
名
が
平
和
へ
の

祈
り
を
込
め
て
折
っ
た
千
羽
鶴

が
、
８
月
９
日
に
山
里
小
を
訪

れ
る
宮
崎
県
原
爆
被
害
者
の
会

串
間
支
部
の
郡ぐ
ん

司じ

正ま
さ

明あ
き

さ
ん
に

託
さ
れ
ま
し
た
。
郡
司
さ
ん
は

「
秋
山
小
の
児
童
た
ち
の
平
和

に
対
す
る
思
い
を
し
っ
か
り
届

け
た
い
」
と
話
し
て
い
ま
し
た
。

平
和
を
願
い
千
羽
鶴
を
贈
る

約１カ月かけて昼休みや放課後
の時間を使ってみんなで作りま
した。一人で100羽以上折った
と思います。もう二度と戦争が
起こらないように、平和への願
いを込めながら折りました。み
んなの思いが込められた千羽鶴
をしっかり届けてほしいです。

思いを込めて

秋山小学校 ６年

小
お

野
の

 愛
ま な

実
み

さん

　７月９日、多年にわたり
人権擁護活動に尽力された
人権擁護委員に感謝状の贈
呈式が行われました。功績
顕著者である河野ケイ子さ
ん、河

かわ

野
の

幸
さち

子
こ

さんに宮崎地
方法務局長感謝状、委員を
退任された江

え

崎
ざき

利
とし

郎
ろう

さんに
宮崎県人権擁護委員連合会
長感謝状が贈られました。

　
６
月
27
日
～
28
日
、
文
化
会
館
で
『
都
市
計
画
道
路
日
南

串
間
線
に
関
す
る
住
民
説
明
会
』
が
開
催
さ
れ
、
２
日
間
で

約
２
０
０
名
の
参
加
が
あ
り
ま
し
た
。
説
明
会
で
は
、
具

体
的
な
ル
ー
ト
案
と
イ
ン
タ
ー

チ
ェ
ン
ジ
（
Ｉ
Ｃ
）
の
設
置
位

置
案
を
提
示
。
市
内
で
は
、
市

総
合
運
動
公
園
北
側
に
Ｉ
Ｃ
を
、

秋
山
岐
れ
交
差
点
付
近
に
ハ
ー

フ
Ｉ
Ｃ
を
設
置
す
る
自
動
車
専

用
道
路
を
整
備
す
る
計
画
で
す
。

今
後
は
、
８
月
２
日
に
日
南
市

で
、
住
民
の
意
見
を
聞
く
公
聴

会
を
開
く
予
定
と
し
て
い
ま
す
。

計
画
道
路
の
未
来
を
考
え
る

１日でも早く
皆さんの関心が高く、質疑が盛
り上がって有意義な説明会でし
た。産業面を考慮して秋山岐れ
交差点付近をハーフＩＣにした
との説明でしたが、津波や災害
時の道路の重要性ももう少し考
慮して計画してほしいですね。
１日でも早い事業化を願います。

北方地区・串間

野
の

邊
べ

 豊
ゆたか

さん

　
７
月
21
日
～
23
日
の
３
日
間
、
福
島
高
校
２
年
生
の
生
徒

11
名
が
市
役
所
で
就
業
体
験
（
イ
ン
タ
ー
ン
シ
ッ
プ
）
を
し

ま
し
た
。
商
工
観
光
ス
ポ
ー
ツ
ラ
ン
ド
推
進
課
や
農
地
水
産

林
政
課
な
ど
に
配
属
さ
れ
、
市

役
所
の
さ
ま
ざ
ま
な
業
務
を
体

験
。
就
業
体
験
を
通
し
て
仕
事

の
大
変
さ
や
働
く
こ
と
の
意
義

を
学
び
ま
し
た
。（
※
当
記
事

は
総
合
政
策
課
で
就
業
体
験
を

し
た
前ま
え

原は
ら

健け
ん

伸し
ん

さ
ん
が
谷
口
堅け

ん

志し

朗ろ
う

さ
ん
へ
イ
ン
タ
ビ
ュ
ー
し

た
も
の
を
記
事
に
ま
と
め
、
写

真
撮
影
な
ど
も
行
い
ま
し
た
。）

働
く
大
変
さ
市
役
所
で
学
ぶ

市役所の危機管理課でAEDの
期限調査や非常時の電話回線の
調査などのお手伝いをさせても
らいました。市民と接するとき
に普段と違う言葉使いが大変で
した。就業体験を通して災害時
に市民の役に立ちたいと思い、
将来はこの仕事に就きたいです。

苦労を学んだ

福島高校 2 年

谷
た に

口
ぐ ち

 堅
け ん

志
し

朗
ろ う

さん

有明小学校 ６年

児
こ

玉
だ ま

 祐
ゆ う

稀
き

くん

福島小学校 ３年

黒
く ろ

木
ぎ

 優
ゆ う

太
た

くん

　
７
月
12
日
、
高
松
海
水
浴
場
で
海
開
き
が
あ
り
、
家
族
連

れ
な
ど
約
80
人
が
訪
れ
ま
し
た
。
海
水
浴
が
楽
し
め
る
８
月

16
日
ま
で
の
期
間
中
の
安
全
を
祈
願
す
る
神
事
が
行
わ
れ
た

後
に
は
、
ボ
ー
ル
を
探
し
当
て
、

お
菓
子
な
ど
の
景
品
と
交
換
す

る
宝
探
し
ゲ
ー
ム
が
行
わ
れ
ま

し
た
。
子
ど
も
た
ち
は
、
砂
を

掘
り
返
し
て
夢
中
で
ボ
ー
ル
を

探
し
て
い
ま
し
た
。
そ
の
後
、

参
加
者
た
ち
は
海
へ
飛
び
込
む

と
、
水
を
掛
け
合
っ
た
り
、
泳

い
だ
り
し
て
今
年
初
め
て
の
海

水
浴
を
楽
し
ん
で
い
ま
し
た
。

子
ど
も
ら
初
泳
ぎ
で
夏
満
喫

また泳ぎたい
お母さんと妹と来ました。待ち
に待った海開き。水が冷たくて、
とても楽しかったです。宝さが
しゲームではなかなか見つけら
れなくてくやしかったです。こ
れから夏休みに入るので、お友
だちや家族と一緒に、また高松
海水浴場に泳ぎに来たいです。

除草作業を行う建設業協会メンバー

建設業協会女性部が
地域貢献活動

　７月16日、串間市建設業 
協会女性部のメンバー13
名が、地域貢献活動の一環
として、市道上町－鍛冶屋
線の一部区間約７００ｍに
わたり、歩道に生えた雑草
の除草作業を行いました。
猛暑の中、約３時間の作業
で汗を流し、ごみ袋約40袋
分もの草を回収しました。

　
７
月
３
日
、
千
種
保
育
所
さ
く
ら
組
、
す
み
れ
組
の
園
児

35
名
が
、
市
総
合
保
健
福
祉
セ
ン
タ
ー
と
串
間
市
民
病
院
を

訪
れ
、
七
夕
飾
り
を
贈
呈
し
ま
し
た
。
七
夕
飾
り
は
、
園
児

た
ち
が
約
1
カ
月
か
け
て
作
製
。

短
冊
に
は
覚
え
た
て
の
文
字
で

「
じ
て
ん
し
ゃ
に
は
や
く
の
れ

ま
す
よ
う
に
」「
サ
ッ
カ
ー
せ
ん

し
ゅ
に
な
れ
ま
す
よ
う
に
」
な

ど
、
思
い
思
い
の
願
い
が
込
め

ら
れ
て
い
ま
し
た
。
ま
た
、
訪

れ
た
人
に
も
願
い
事
を
書
い
て

も
ら
お
う
と
、
短
冊
と
ペ
ン
も

備
え
つ
け
ら
れ
て
い
ま
し
た
。

願
い
ご
と
か
な
う
と
い
い
な

保育所のみんなといっしょにた
なばたかざりやたんざくをつく
りました。とっても楽しかった
し、じょうずにつくることがで
きました。たんざくには「ディ
ズニーランドに行けますよう
に」とねがいごとをかきました。
ねがいごとがかなうといいな。 

たのしかった

千種保育所

坂
さ か

田
だ

 桃
も も

ちゃん


